

GEO-T Expo

## Erdwärme im Fokus

**[01.10.2014] In Essen findet zum zweiten Mal die GEO-T Expo statt. Aussteller aus aller Welt präsentieren vom 11. bis 13. November ihre Geothermieprojekte.**

Nach ihrer Premiere im Jahr 2013 lädt die GEO-T Expo im Herbst erneut nach Essen ein. Vom 11. bis 13. November 2014 wird die Messe Essen zum Treffpunkt der internationalen Geothermie-Industrie. Im Zentrum der Expo stehen die Einsatzmöglichkeiten der Erdwärme für den Wärme- und Kältemarkt sowie die Stromerzeugung. Auf der Fachmesse soll die gesamte Wertschöpfungskette der Branche abgebildet werden: von der oberflächennahen über die mitteltiefe bis hin zur Tiefengeothermie. Internationale Aussteller präsentieren den Besuchern ihre Produkte und Dienstleistungen unter anderem aus den Bereichen Bohrung und Exploration, Kraftwerkstechnik und -planung sowie Seismik und Projektentwicklung. Partnerland der diesjährigen Messe ist Island. Laut Veranstalter ist es ein Markenzeichen der GEO-T Expo, dass sie Industrie und Forschung zusammenbringt. So soll auch in diesem Jahr parallel zur Messe der Geothermiekongress DGK des Bundesverbands Geothermie (GtV) stattfinden. In Fachforen und Workshops sollen aktuelle Themen der Stromerzeugung sowie Kälte- und Wärmeproduktion durch oberflächennahe und Tiefengeothermie zur Sprache kommen. Schirmherren der GEO-T Expo sind Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) sowie Nordrhein-Westfalens Umweltminister Johannes Remmel (Bündnis 90/Die Grünen).

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, GEO-T Expo, Geothermie